

Auszug aus der Niederschrift der 14. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 08.06.2011

2.1	Straßenmarkierung in Merl (Frau Meyer zu Drewer vom 08.06.2011)	
-----	--	--

Frau Meyer zu Drewer:

In Merl wurde die Straßenmarkierung erneuert. Am Merler Ring gegenüber der Kath. Grundschule fehlt eine Haltelinie. Wird diese noch vorgenommen?

Antwort der Verwaltung:

Die im Rahmen der Straßensanierung beauftragte Firma ist noch in Merl tätig. Die Verwaltung wird dies überprüfen und gegebenenfalls eine Nachbesserung beauftragen.

Schriftliche Antwort der Verwaltung:

Nach nochmaliger Überprüfung der Sach- und Rechtslage ist folgendes anzumerken:
Die Haltelinien wurden bewusst nicht erneuert, weil diese in einer Tempo 30 Zone nicht erlaubt sind. Die Haltelinien wurden bisher nur ausnahmsweise bei Einrichtung von neuen Zonen vorgenommen, damit die Verkehrsteilnehmer auf die geänderte Vorfahrtsregelung aufmerksam gemacht werden. Aufgrund dessen wird die Erneuerung der angesprochenen bereits bekannten Zone nicht vorgenommen. Die Rechts-vor-Links-Regelung ergibt sich aus der Beschilderung und eine zusätzliche Markierung ist daher nicht erforderlich.